

joueurs d'échecs ?

Par **doui**, le 10/06/2009 à 22:30

Bonsoir,

depuis peu, j'ai recommencé à jouer aux échecs sur internet et je me demandais si par hasard y aurait pas quelques joueurs parmi les juristes 

voilà si y a des amateurs on peut s'arranger quelques parties 

Par **mathou**, le 10/06/2009 à 23:15

Je n'ai jamais compris les règles  Mais pour une partie de dames, tarots, solitaire ou bataille navale, je suis partante 

Par **candix**, le 11/06/2009 à 00:14

j'ai joué mais ya très longtemps, je sais pas si je saurais encore

Par **doui**, le 11/06/2009 à 02:01

@ Mathou roh c'est pas si compliqué [size=59:3ukiyj3o](ya même des gamins de 6 ans qui savent jouer)[/size:3ukiyj3o]

Les règles ça prend même pas une demi-heure ... après pour maîtriser on peut y passer toute sa vie (ça existe joueur pro).

Entre temps, le mieux c'est d'apprendre en même temps que quelqu'un d'autre pour pouvoir pratiquer avec quelqu'un du même niveau.

Perso j'ai appris à 10 ans, en même temps que ma (grande) soeur qui avait reçu un échiquier pour son anniversaire ... que je me suis rapidement approprié car elle a vite arrêté de jouer (probablement parce que je la battais ).

Pour les grands débutants ou ceux qui connaissent seulement les règles, qui veulent s'y mettre sérieusement, je recommande ce bouquin avec lequel j'ai appris à jouer ))

:
http://livre.fnac.com/a996310/N-Giffard_lol:_&Nu=4&Fr=3

mais je crois qu'il a été réédité depuis Image not found or type unknown

<http://www.decitre.fr/livres/Les-echecs ... 2253081517>

Pour les autres jeux que tu proposes pourquoi pas.

Dames j'aime bien aussi de temps en temps, ça peut se jouer sur MSN. Tarot j'adore (enfin je préfère la belote) mais il faut être minimum 3 et j'y ai jamais joué sur internet ...

Solitaire euh ça se joue pas tout seul ? c'est pas le jeu où y a des pions partout sauf au centre et il faut en enlever le plus possible ?

Bataille navale bof bof.

@Candix t'en a fais en club ou juste Image not found or type unknown comme ça ? les échecs c'est comme le vélo (enfin on dit

ça pour tout et n'importe quoi mais bon Image not found or type unknown

Par **candix**, le 11/06/2009 à 09:14

bah au début je jouais comme ça, après au collège j'en ai fait un peu en club mais c'est pas jouer comme dans un vrai club d'échec

Par **pipou**, le 13/06/2009 à 21:51

j'adore jouer aux échecs, je joue depuis un bon bout de temps, avec mon papa, et depuis un peu plus d'un an, avec mon pécé sur Vista. Je trouve vraiment que c'est un super jeu, et c'est peut-être le seul domaine au monde entier dans lequel j'arrive à mettre un peu de concentration lol !

tu joues sur quel site doui ? on pourrait effectivement jouer, j'ai cru comprendre que tu étais un très bon joueur d'échecs, mais je ne suis pas une pro moi, et je déteste perdre !!!!!!! alors

si tu me laisses gagner, j'veux bien tenter le coup Image not found or type unknown

(jrigole lol, c'est quand tu veux vieux !)

Par **doui**, le 14/06/2009 à 03:33

je joue principalement sur msn gaming zone (parties en direct) et sur chessatwork (parties en différé) sinon y a aussi une appli sur facebook qui est pas mal, je t'ai lancé une invit

;)

Image not found or type unknown

A mes débuts je jouait aussi contre mon père, mais comme il était beaucoup trop fort, il jouait avec handicap. D'abord une dame en moins, jusqu'à ce que je le batte, puis une tour, un

cavalier ... jusqu'au jour où je l'ai battu sans handicap (et depuis on joue plus :lol:

ensemble Image not found or type unknown).

Par **pipou**, le 14/06/2009 à 09:23

ah mais tu avais commencé avec de la tricherie !!!! t'étais aussi un mauvais perdant alors ? :D

Image not found or type unknown

:lol:

maintenant moi aussi je bats mon papa ... et bizarrement, on ne joue plus non plus lol ! Image not found or type unknown

;)

merci pour l'appli facebook Image not found or type unknown

Par **Ishou**, le 14/06/2009 à 10:06

Je connais les règles mais je suis incapable de faire des stratégies. JE perds tout le temps

Par **lou2**, le 14/06/2009 à 18:33

j'aime beaucoup jouer aux échecs, c'est un jeu passionnant et stratégique. Sur le net, je joue sur le site toojeux.com (ça fait quelque temps que je n'y suis pas allée), c'est un site très sympa où on peut jouer avec des personnes du monde entier: il y a tous les niveaux, du novice à l'expert, on peut discuter ou pas avec son adversaire.

Par **doui**, le 14/06/2009 à 20:30

hmm j'aime pas trop ce site, y a de la pub partout et j'ai trop du mal avec comment est fait

l'échiquier et des pièces qui ressemblent à rien Image not found or type unknown bon je me suis quand même créé un compte, si jamais tu veux jouer, mais sinon je pense pas trop trainer sur ce site.

Par **Murphys**, le **14/06/2009** à **21:01**

J'ai fait des echecs en club il y'a quelques années.

Par **doui**, le **14/06/2009** à **22:03**

ok intéressant, moi j'ai joué en club de la 6ème à la seconde donc ça fait aussi un petit bout de temps que j'ai arrêté.

bon ça commence à faire pas mal de monde, on va bientôt pouvoir faire un tournoi juristudiant :lol:

Image not found or type unknown

@ Pipou je t'ai envoyé un "challenge"

@ Candix si ça te tente je t'ai envoyé une invit pour l'appli sur FB.

Les autres si vous voulez jouer contre moi, contactez moi par MP ou MSN, et on s'arrange soit pour un horaire pour une partie live, soit pour se retrouver sur FB ou autre site de jeu en différé genre chessatwork si vous avez pas FB/souhaitez garder l'anonymat (y a besoin que du nom pour se retrouver si vous prenez l'application).

Par **lou2**, le **15/06/2009** à **14:36**

[quote="doui":360ax0lm]hmm j'aime pas trop ce site, y a de la pub partout et j'ai trop du mal

avec comment est fait l'échiquier et des pièces qui ressemblent à rien Image not found or type unknown bon je me suis quand même créé un compte, si jamais tu veux jouer, mais sinon je pense pas trop trainer sur ce site.[/quote:360ax0lm]

C'est vrai qu'ils auraient pu faire un effort sur les pièces, pas très esthétiques. En tout cas, je suis partante pour une partie sur facebook, je n'y ai jamais joué, je ne savais même pas qu'il y

avait la possibilité de jouer aux échecs !

:?

Image not found or type unknown

Par mathou, le 15/06/2009 à 14:55

Par curiosité, comment ça se passe des échecs en club ?

Par Yann, le 15/06/2009 à 15:57

C'est une histoire de fous.

Par mathou, le 15/06/2009 à 16:07

Yann, t'as pas honte ? Un grand garçon comme toi ?

:lol: :lol: :lol:

Image not found or type unknown

Par Yann, le 15/06/2009 à 16:23

T'aurais préféré que je te parle de dames qui se font sauter par des cavaliers?
:arrow: :arrow: :arrow: :arrow: :arrow:

Image not found or type unknown

Par doui, le 15/06/2009 à 16:45

ça me rappelle une blague : pourquoi G.W. Bush est-il nul aux échecs ?
:arrow:

Parce qu'il s'est fait prendre 2 tours par un fou Image not found or type unknown

bon sérieusement en club en général t'as:

- une partie "loisir": tu te pointes (ou pas) quand tu veux pendant les horaires d'ouverture (généralement en weekend et/ou soirée) et tu joues un peu avec tout le monde (ou plus

spécifiquement contre des joueurs de ton niveau). Certains clubs donnent des cours pour les débutants voir des cours de niveau avancé.

- une partie "compétition" : prendre une licence dans un club affilié à la fédération permet de participer à des compétitions, par équipe avec ton club ou individuellement dans des tournois. La plupart du temps ça se passe le weekend, une après-midi pour une compétition par équipe et de un après midi à tout le weekend (voir + dans certains cas) selon la cadence pour un tournoi (y a de la compétition pour tous les niveaux et c'est que là qu'on progresse réellement).

En effet une des spécificités du jeu en club c'est qu'on joue au temps avec une pendule (pas obligatoirement pendant la partie loisir mais généralement on joue quand même au temps pour s'entraîner). Les joueurs ont chacun un temps de réflexion imparti pour toute la partie, qui s'écoule uniquement lorsque c'est à son tour de jouer. Si l'un des joueurs épuise totalement son temps de réflexion, il perd la partie (ou partie nulle dans certains cas), même s'il était "gagnant".

Ca va de 5 min par joueur à +3h par joueur (= potentiellement une partie de 6h!)

Une autre spécificité, c'est qu'en club tu joues vraiment avec l'objectif constant de progresser. Par exemple un joueur sérieux analysera toutes ses parties (et en particulier les défaites), directement avec son adversaire et/ou avec un autre joueur de son club, et/ou tout seul.